
Auf Nachfrage von Herrn Knülle erläuterte Herr Neß die Finanzierungsplanung. 
 
Der Bürgermeister sagte zu, eventuell nicht verbrauchte Mittel im Vermögenshaushalt für die 
Umsetzung weiterer Schritte zu verwenden.  
 
Herr Dr. Frank bat darum, in der Machbarkeitsstudie (Seite 65 des Nachtrages) den Rechenfehler 
bei den Einführungskosten (richtig: 205.000 €) zu korrigieren. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


